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B u l l e t i n  d ’ i n f o r m a t i o n  e t  d e  s o u t i e n  à  l ’ é c o l e  F l e u r s  d e  m a i  

 

Dominique Carron – Directeur pédagogique  

Chers parents et amis de l’école, 
Au moment d’achever cette année scolaire (la quarantième de notre 
histoire !), donnons-nous le temps d’une petite rétrospective de l’année 
écoulée, avant de tracer quelques perspectives pour la future année.  Fort 
heureusement, nous avons tous cette excellente tendance à oublier les 
moments rudes et à privilégier les souvenirs agréables. Sur le plan du 
Covid, cette dernière année, si elle se termine de manière un peu moins 
mouvementée que les deux précédentes, nous a quand même 
passablement secoués, et la rentrée masquée de janvier laissera quelques 
traces de nos vives discussions face aux exigences sanitaires… Par 
chance, dès la fin janvier, nous avons pu retrouver une vie scolaire normale, et le premier jeudi qui 
nous a rassemblés au complet pour la messe hebdomadaire avait un goût de bonheur collectif !  
Mais remontons au mois de septembre… Dès la rentrée, nous avons pressenti que la solution 
choisie pour pallier le surnombre de nos effectifs – à savoir conserver deux classes nombreuses, 
avec quatre demi-journées de décharge assurées par deux enseignantes – ne conviendrait pas plus 
d’une année, tant les changements proposés ont perturbé le déroulement habituel de nos journées, 
surtout dans les petits degrés. Très vite, nous avons dû réfléchir à d’autres projets pour les années 
à venir, à savoir envisager l’ouverture d’une classe supplémentaire et engager un nouvel 
enseignant. J’aimerais remercier tout particulièrement Mme Caroline Carron qui, malgré les 
difficultés liées à la maladie puis au décès de sa chère maman, ne nous a pas abandonnés en cours 
de route et s’est engagée quotidiennement, et bénévolement, à assurer une partie de 
l’enseignement de ces heures de décharge. Nous pouvons évoquer la même famille pour remercier 
vivement son frère, M. l’abbé Claude Pellouchoud qui, confronté à de semblables soucis, nous a 
soutenus de sa belle présence, pleine d’humour, dynamique et spirituelle, tout au long de cette 
année. Hélas, une fois de plus, de par la volonté de nos supérieurs ecclésiastiques, cet élan sera 
interrompu : après quatre années à Fleurs de Mai, M. l’abbé continuera son apostolat dans le Jura. 
Combien de fois, dans ces bulletins annuels, n’ai-je pas regretté ces mutations inattendues et trop 
fréquentes à nos yeux…, mais il convient de ne pas trop nous plaindre… Nous souhaitons un bel 
apostolat à notre cher aumônier et nous espérons qu’il gardera les meilleurs souvenirs de l’école 
où il s’est tellement dévoué… Il incombera désormais à M. l’abbé Nély, notre recteur, et à M. l’abbé 
Berteaux de se répartir les diverses activités religieuses, au moment même où le nombre de nos 
élèves augmente, ce qui ne sera pas chose aisée, car ils ne seront plus que deux pour répondre à 
tant d’exigences. 
Durant ce printemps, notre comité vous a présenté les différentes innovations pour l’an prochain. 
En premier lieu, l’ouverture d’une nouvelle classe, avec un nouvel et jeune enseignant, M. Alexis 
Baudu, qui nous vient du Cours Notre-Dame des Champs, école que les religieuses dominicaines 
vont reprendre dès la rentrée prochaine. Nous avons eu l’occasion de faire sa connaissance, à 
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l’occasion d’une « journée découverte » de l’école, et les premiers contacts ont été chaleureux : il 
prendra la classe de 4e , avec 17 élèves, et nous l’entourerons de notre mieux à l’occasion de ses 
premiers pas valaisans.  
Le deuxième changement sera le passage à l’école de quatre jours, sauf pour la 1ère (deux jours) et 
la 2e (trois jours), avec un horaire quotidien identique pour toutes les classes. Je vous ai exposé au 
cours de notre dernière réunion les diverses modalités de cette organisation : espérons que tout 
fonctionnera pour le mieux. Ainsi, toutes nos classes comporteront un seul degré, à l’exception de 
la classe de 7e-8e , et nous pourrons encore accueillir de nouveaux élèves: l’effectif actuel se monte 
à 136 enfants, pour 58 familles, ce qui constitue un record absolu dans l’histoire de notre école.  
Le troisième changement consiste en l’adaptation de la convention d’écolage : pour certaines 
familles, l’augmentation des coûts est conséquente, et nous espérons que les solutions évoquées 
pour soulager certaines situations pourront être concrétisées.  
Enfin, le changement peut-être le plus visible sera celui qui concerne les transports : Comme les 
élèves dont les familles habitent à proximité de l’école ne seront plus transportés, les temps d’attente 
avant et après les cours seront supprimés, les enseignants moins sollicités, et les journées quelque 
peu raccourcies. Pour les chauffeurs, il est compréhensible qu’après tant d’années, cette nouvelle 
situation est source d’une certaine amertume, car leurs heures de travail diminueront de façon 
importante. Les liens que nous avons créés à l’occasion de nos rencontres quotidiennes, de nos 
apéros hebdomadaires, des nombreux services rendus, font que nous comprenons d’autant mieux 
leur réaction. Nous ne pouvons ici que les remercier pour tout le travail accompli et espérer qu’ils 
nous resteront tous l’an prochain, quand les horaires et les trajets seront planifiés. Mme Morand, 
qui pendant si longtemps a géré d’une manière combien efficace toute l’organisation des transports, 
vous a transmis ses préoccupations lors de notre rencontre. Qu’elle soit ici remerciée tout 
spécialement.  
Enfin, je voudrais comme à l’accoutumée vous témoigner à tous ma reconnaissance : collègues du 
comité, recteur et aumôniers, enseignants, élèves et parents, logopédiste, personnel du CDTEA, 
concierges bénévoles, surveillantes, chauffeurs, « dame des dents » et dentistes scolaires, policiers 
des deux Rives (éducation routière), responsables communaux de Riddes et direction du CO de 
Leytron (utilisation des salles de gymnastique) ..., pour votre engagement au service de notre petite 
école.  
Et surtout, bonnes vacances à tous ! 

Wuilloud Pierre-Samuel – Président 

Chers amis,  
J’aimerais d’abord profiter de ces quelques lignes pour remercier 
chaleureusement, au nom du comité, Vincent Borgeat, Bertrand Dupras et 
Serge Raboud pour tout le temps, l’énergie et les compétences mis au 
service de Fleurs de Mai en tant que président, comptable et responsable 
des bâtiments ! 
C’est avec le même souci de maintenir et de développer notre école que le 
comité poursuit son travail. Dans les réflexions menées et les décisions 
prises en vue de la rentrée 2022-2023, nous avons recherché le bien commun.  
Nous sommes bien conscients que ces ajustements entrainent pour nos familles de nouveaux 
sacrifices et des difficultés supplémentaires et que concilier vie de famille, école, transport et 
finances demande un certain héroïsme. Merci à tous pour votre compréhension bienveillante. 
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Que Dieu rende à chacun d’entre nous au centuple ce qu’il aura donné pour Lui au travers de notre 
école ! 
Bel été à tous, bien à vous,  

Pierre-Samuel Wuilloud 

* * *  

Abbé Claude Pellouchoud  

Chers amis, 
Après dix belles années d’apostolat en Valais – entre Vouvry, Salvan et 
Sierre – voilà pour moi venu le temps de quitter le canton. En effet, j’ai reçu 
il y a quelques jours ma nomination au prieuré de Rickenbach et vais 
retrouver à partir du 15 août prochain l’apostolat dans le Jura (Delémont). 
Comme en raison de ma retraite annuelle, je ne serai pas présent lors de la 
messe de clôture de l’école, je profite de la parution de ce bulletin pour vous 
adresser un petit mot. Je garderai de mon apostolat durant quatre ans à 
l’école Fleurs de Mai un souvenir ému et un peu de nostalgie. 
L’annonce de ma mutation à Sierre (en 2018) m’avait été faite en me disant que je n’aurais pas à 
m’occuper de l’école… puis est arrivée la rentrée scolaire et il a fallu que je me jette à l’eau : le 
nouveau recteur était absent et comptait sur moi pour assurer la réunion et la messe de rentrée. 
Puis sont arrivés les cours de catéchisme, l’organisation du service de messe, etc. J’ai été très édifié 
et porté par le zèle du corps enseignant, M. Dominique Carron en particulier, et je veux ici les 
remercier pour leur soutien et leur engagement sans faille dans cette œuvre d’éducation. 
Un merci aussi aux parents pour leur confiance et leur soutien. Cette dernière année scolaire, j’ai 
encouragé les élèves à connaître la vie de sainte Marguerite Marie Alacoque et les promesses du 
Sacré-Cœur. L’année se terminera par la consécration au Sacré-Cœur de notre école. 
Ce sera en la fête du Sacré-Cœur. Deo gratias ! Longue vie à l’école Fleurs de Mai qui célèbre cette 
année son 40e anniversaire ! Que le Sacré-Cœur répande sur notre école, sur vos familles, sur vos 
entreprises, ses abondantes bénédictions.  
En union de prières.  

Abbé Claude Pellouchoud + 

 

École Fleurs de Mai – année scolaire 2021-2022 
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Faites un don par e-banking sur le compte suivant : 
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